

立春は過ぎましたが、まだ寒い日が続いています。市内では、インフルエンザウイルス感染症の流行による学級閉鎖等の措置が取られている学校があります。今後、新型コロナウイルス感染症との同時流行も考えられますので、引き続き、換気に配慮するなど感染防止対策に努めます。

## 5年 みえスタディ・チェック（2月1日）

1人1台学習端末を使い、みえスタディ・チェックをCBT化して実施しました。記述の解答も併用して行いました。教科は国語と算数です。CBT化された試験を実施することによって、終了後、すぐに正解・不正解を確認することができます。児童一人ひとりや学校、学級の強み・弱み、経年比較、どの問題でどれぐらいの児童がつまづいているのかを把握することができます。またそれらを分析することで、個に応じたきめ細かな指導や授業改善に生かしていきます。



\*CBT（Computer Based Testing）とは、問題を学習端末に提供して、児童生徒が画面上で解答する調査方法です。

## 4年 社会見学（2月3日）

4年生が鳥羽水族館と海の博物館へ社会見学に行きました。訪問先では、班別行動を行い、時間配分を考えて仲間と相談しながら行動しました。海の生き物や漁師や海女さんの技とくらし、数々のめずらしい船などを見学し、とても有意義でした。今後は、見たり聞いたりしてきたことをまとめる活動を通して、学びを深めていきたいと考えています。

